



## 2学期が始まりました

8月24日(月)に始業式を実施しました。臨時休校や分散登校の長期化の影響で例年より短い夏休みでしたが、一人一人の生徒が元気いっぱい登校し、2学期にかける意気込みを感じる始業式となりました。新型コロナウイルス感染症対策の一環で、体育館での実施はできませんでしたが各教室で校内放送により実施しました。

今学期は、感染症対策を適切に講じながらも本来の教育活動を可能な限り進めていく所存でございますので保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

以下、始業式での校長あいさつの一部を掲載します。

<校長あいさつ>

短い夏休みでしたが、代替試合で伸び伸びとプレーをする姿、ステージ発表や作品制作でこれまでの練習の成果を表現する姿がとても印象的でした。

さて、新型コロナウイルスが日本に入ってきてから、約7ヶ月が過ぎようとしています。当初は、実態がよく分からなかったこのウイルスですが、現在では、いくつかのことが解明され、新たなワクチンの開発、治療法、さらには、日常生活で講じてきた様々な対策のうち、何が有効であるかが次第にはっきりとしてきました。

マスクについては言えば、当初、その効果を疑問視する声もありましたが、飛沫感染が主な感染経路と分かった今、マスク着用は常識となっています。それから手洗い。手洗いも日常の感染症対策の中心となっています。さらには換気。空気中に漂う飛沫の微粒子を空間に止めておかないようにするためにも換気がとても重要であること、また、さまざまな実験やシミュレーションにより、どのような方法で空気の流れを作れば有効な換気が行えるか、それらが分かってきました。人のもつ探求する力、問題を解決する力のすごさや大切さを実感しています。

さて、いよいよ2学期が始まります。必要な感染症対策を講じながら、できることを実行していくということに変わりはありません。

行事については、規模を縮小しながらも体育祭、合唱コンクールを実施する予定です。部活動については新人大会が予定されています。

そして授業の充実。授業は皆さんの進路を実現するためにとっても重要です。全学年がこれには力をいれてほしいと思います。

また、本校のスローガンである「あいさつ、清掃、ボランティア」

2学期は、是非、1学期にできなかったことも取り戻すとともに、感染症対策を講じながら、学校生活を充実する学期としてください。

3年生は進路目標実現のため、全力で取り組んでください。

2年生は中堅学年としての自覚をもち、生徒会活動、部活動で力を発揮してください。

1年生は学校生活の基盤づくり。自分なりの勉強方法、体の鍛え方、心の鍛え方を身に付けこれからの中学校生活の基盤を強固なものにしてください。

## 太田市中体連新人大会について

群馬県中体連新人大会実施の判断を受け、太田市中体連及び太田市中学校長会で協議した結果、市大会についても開催することとなりました。裏面に初戦の予定を掲載します。